



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Lundi 28 octobre 2024

Une nouvelle identité graphique pour l'ALSH ARCHE Agglo

L'accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) ARCHE Agglo devient l'accueil de loisirs Arc en Ciel !

Une nouvelle identité après une large concertation

Après avoir approuvé au 1er avril 2024, de nouveaux Objectifs Educatifs et Pédagogiques et un Règlement Intérieur, ARCHE Agglo a souhaité donner une nouvelle identité à l'ALSH en gestion directe et les enfants ont été sollicités pour lui choisir un nouveau nom. Et c'est un Arc en Ciel qui est apparu : une multitude de couleurs, le merveilleux, la surprise, le cadeau après la pluie... la lumière multicolore, les licornes et la fête ! A l'ALSH Arc en Ciel, l'enfant est au centre des préoccupations pour 'aider à se construire et à devenir auteur et acteur de ses loisirs.

Créer et tisser du lien pour que chaque enfant puissent rire, avoir confiance et développent sa joie, sa créativité et son partage

Les objectifs éducatifs de l'Agglo sont nombreux. L'éducation est l'affaire de tous, tout comme le bon vivre et agir ensemble afin de contribuer à l'apprentissage de l'autonomie, de la solidarité et de la citoyenneté. La connaissance de l'autre et le respect favorisent les apprentissages et le temps de loisirs est un temps de détente, de participation et de choix pour l'enfant. La découverte de son territoire (naturel et culturel) permet de s'éveiller et de s'éduquer au respect de la nature. L'intégration de comportements éco-citoyens au quotidien et les actions menées par les enfants en faveur de l'environnement participent à la transition écologique. Chaque enfant a sa place à l'ALSH Arc en Ciel.

Enfin, les objectifs pédagogiques sont également nombreux. Proposer un espace sécurisant et rassurant qui permette à l'enfant d'évoluer à son rythme et en fonction de ses besoins pour mieux comprendre le monde dans lequel il évolue. Apprendre et découvrir par le jeu et l'expérimentation et permettre l'épanouissement par l'émancipation à l'intérieur d'un collectif.

Une journée « Arc en Ciel » de 9h à 17h30 pour un enfant s'organise ainsi : Le matin, un accueil en douceur avec des jeux calmes, puis un temps en extérieur de jeux (soit collectifs, soit en autonomie). Puis des animations adaptées (jeux collectifs, activités créatives, lectures, ateliers individuels ou collectifs, coins calmes autonomes,...sorties en extérieurs), un Temps de repas partagé, un Temps en extérieur de jeux en autonomie, un temps calme ou sieste, des animations adaptées, sorties, des goûters partagés puis l'accueil des parents et départ échelonnés des enfants.



Quelques chiffres

- Entre 40 et 78 enfants de 3 à 12 ans le mercredi et vacances scolaires dans un bâtiment dédié au 18 allée des Dames à Tournon-sur-Rhône.
- Un espace extérieur qui a été végétalisé en 2023 : de nombreux arbres et arbustes ont été plantés, une aire de jeux sportifs (offre la possibilité de pratiquer le basketball, le football, le handball...).
- Un espace de pelouse qui offre un grand terrain de jeux et un préau.
- Un espace intérieur avec des salles aménagées et adaptées aux petits et aux grands.

+ d'infos

www.archeagglo.fr / 04 26 78 57 61